



の宮っ子

発行
一宮市児童育成連絡協議会

事務局
一宮市社会福祉センター
思いやり会館内・2階
一宮市桜1丁目12番1号
TEL 0586-73-0356
FAX 0586-64-5957

平成28年7月28日

ホームページ「一の宮っ子」<http://www.intell-inc.com/ichinomiya.jido-ren/>

できない重要な教育活動であることを再確認してほしいと思います。

子どもは、遊びを通じて社会の一員として必要な知識、技能、および態度を学んでいきます。子ども会活動は、このような子ども達の遊びの特徴をとらえ、健全な仲間づくりをすすめ、心身の成長発達に大切な活動を促進助長する場です。このような活動は、学校や家庭における教育とともに、欠くことのない重要な意味をもつています。



▲ ジュニアリーダーたちも会場を盛り上げました

大人も子どもも
も忙しく、地域
とのふれあいが
希薄になり、意
識して関わりを
もたないと、互
いのコミュニケー
ーションも難し
い社会となつて
きています。

とりが育成者であることを自覚することが大切です。現代社会においては、価値観の相違や生活スタイルの多様化が進み、自由とか権利という言葉が独り歩きし、責任やマナーをして相手を思いやる気持ちが希薄となり、少年が加害者となる凶悪犯罪や子ども

A portrait of Dr. K. S. Rama Rao, the Vice-Chancellor of JNTUH, set against a yellow circular background.

「指導者の皆さんへ」

一宮市児童育成連絡協議会
会長 土屋 寛



▲ 子どもによる子どもの為の子ども会活動

指導者の皆さん、子ども達は親を見、家族を見、身近な大人たちを見て育つていきます。この一年間苦労すること楽しいこと色々あると思いますが、最後にはよかつたと、思えるようになります。子ども会活動にしていきましょう。

平成28年
宮市子ども会
指導者研修会

指導者研修会

貴船連区 別明町子ども会
指導者 渡邊 みどり

向山連区 相生子ども会
指導者 和下 尚美



▲ 講師 堀田あけみ先生

お二方共に、とても充実した一年を過ごされたのだ
と感じ「これからちゃんとお仕事まるのだろうか?」と不安で一杯だった私に勇気を下さいました。
また、講師の堀田あけみ先生は、ご自身の子育て体験を

一宮市子ども会指導者研修会に参加させて頂き、とても勉強になりました。その中でも、前年度の指導者さんの体験発表には、色々と考える機会を頂きました。一人目の指導者さんは、お母さん達が、仲良く、楽しく子ども達をサポートしてゆけるよう、試行錯誤された体験談をお話して下さいました。

次に、一人目の指導者さんは、地域との繋がりや、三世代での交流を大切にし、世代を問わず色々なイベントを、み

で がりんん題でプリたでてえーかどンたて
す笑出ながとがはラま新もそたに緒、も「事頂一
。顔来い取密発あンしたあり喜びでるもの
そはましに生りがた。チヤレもちろんジで
その顔を見るだけ はく年心に残る体験を
世界各國の共通語

向山連区 高見子ども会
指導者 室伏香代

体験発表

お話を下さいました。そして沢山の、不安や迷惑を抱えながら、日々子ども達と向き合つて、いる私達に「それでいいんだよ」という言葉をかけて下さいました。肩の力がすつと抜けていくような気がしました……私はこれから一年間、自分の考え方を信じ、そして、子ども達を想う気持ちを信じて、頑張つてゆこうと思います。とても素晴らしい研修会に参加させて頂き、本当にありがとうございました。

小信中島連区 南一子ども会 指導者 傍島奈緒美

誰もが笑顔になり癒され、励まされるのではないでしょ
うか。私はそれを沢山記憶で感じた事が出来ました。
役員を通じて沢山の素敵なお顔に出逢った事、充実した日々を過ごせた事、とても貴重な体験をさせて頂いた一年でした。
子ども達が次のイベントをワクワクしながら待ちにするプランと一緒に考えてください
さつた役員の皆さん、町内のみんなに感謝いたします。



▲コミュニケーションが大切



▲かけがえのない経験を

▲コミュニケーションが大切

兒童福祉週間事業

西成連区 水法子ども会

六年水野琴乃

私は、4月30日、一宮浅野公園で開催された「つつじ祭」の中のゲーム大会に今年も参加しました。毎年いろいろなゲームをやるので、今年は何をやるのかなとワクワクしました。「船長さん」では、テレビではやつた五郎丸ボーズを

▲ 先頭はどこ～？



私は、これまでにも何度も参加したことがあるのですが、一年生の子は初めての参加だったので、少し心配していました。でも、やつてみると私もよりも上手にできていたので、とてもびっくりしました。

今回の大会では、私の弟のチームが三位に入り、同じ瀬古の別の六年生のチームが優勝しました。私達のチームは、一位から三位の中に入れなかつたので、くやしかつたし、弟達のチームがうらやましか

私は、最初、「何をやるのかな」と思つていました。「紙飛行機を作つて飛ばす」というゲームで、みんなを見たら、「折り方がいっぱいあるんだな」と思いました。でも私は、一つの折り方しか知らないかったので、みんなにいろんなやり方を教えてもらいました。その中から、一番飛びそうな折り方をえらんで折りました。そして飛ばすときに、期待

ケントレイン」です。ジャンケンをして、勝った人は運転手になり、負けた人は、その後ろにつながつていくのです。私は5回以上もジャンケンに勝って、長い列車の運転手になれたのに、最後の最後に

一年生の女の子とペアを組んで、ゲームのルールを教えてあげたり、自分達のチームの試合になるまでの間、いっしょに遊んであげたりしました。

奥町連凶 濑古子ども会
六年 今枝真彩

萩原町連区 西宮重子ども会
六年 太田鈴菜



▲ 春の熱い試合!

A group of approximately 15 children, mostly girls, are standing in a single file line on a polished wooden basketball court. They are all wearing matching yellow vests over dark t-shirts. Each child is holding a white certificate or diploma in their right hand. The children are looking towards the camera with smiles. In the background, there are other people, some of whom are also wearing yellow vests. The lighting suggests an indoor sports hall.

▲ さあ、誰の紙飛行機が一番飛ぶかな？

A group of children are sitting on blue mats on the floor, reading books. One child in the foreground is looking at a book, while others are looking around or at their own books. The room has a polished floor and some furniture in the background.

▲ いざという時のために

つた
です。

二九二

して いた のに、ぜんぜん 飛び
ません でし た。な ので、す ご
くく やしかつた で す。

七
万
世
紀

七
万
丁
連
く

このゲーム大会に参加する中だけではなく、いろいろな学年の中だけではなく、いろいろな学年の子と遊べてとても楽しい思い出が作れて良かったです。

これから先も、ゲーム大会を続けていくてみんなが樂しい思い出を作つていってほしいと思います。

私がソフトペタング大会に参加できるのは今回で最後だ
けど、ソフトペタングは、低学年から高学年まで楽しめる
スポーツなので、みんな仲良くなれて、これからもこの
大会を盛り上げていってほしいと思います。

もう六年生だから、今年で最後の福祉週間行事だったの で、心の中で「たのしんでよかつたな」と思いました。これからは、折り紙を使って、たまにあそぼうと思いました。そのあとは、うちわでスポンジをわたす、「スポンジわたし」をしました。私が思っていたよりもむずかしくて、スポンジを落としてしまったけど、三位になつて、「協力ができて、よかつたな」と思いました。

ま事やなてるすも返り険中りつか
すも目でいそく、しまなにまいた次
。安標考たうな親行すこなしして、
全をえだり、もううことで、
に活ていいす。対危険を
でかしきれ、ととここにで、
ば今めや、つ見しとども、教な
と思の意み教なうことで、
い行見んえがやもしも、
まとここにで、
と後た子をなはら
るとどうしも、教わ
うとも、教因に
り細臓Aのく導蘇防に
り動をE胸に、ていE骨に、救
ましをD骨に、呼吸をD骨に、急
かは、心肺迫の重Y法。
取りKYDの使T
除くTの使T
のだく心K
と合YDの使T
知室心K
と指肺消会

